

EXCELSIOR

EL PERIÓDICO DE LA VIDA NACIONAL

VIERNES 11 DE OCTUBRE DE 2019 • AÑO CIII TOMO V,

NO. 37,291 • CIUDAD DE MÉXICO 84 PÁGINAS \$15.00



VOCES CON INGENIO... Y ALGO DE POLÉMICA

La polaca Olga Tokarczuk y el austriaco Peter Handke ganaron los Nobel de Literatura 2018 y 2019, respectivamente.

Ella destaca por su obra variada y a él se le considera un explorador del lenguaje, además de un controvertido defensor de Serbia.

PRIMERA | PÁGINA 36



PETER HANDKE

Abandonó sus estudios en derecho para escribir.

Provocó polémica al asistir al funeral del

expresidente yugoslavo Slobodan Milošević, juzgado por crímenes de guerra.

Hace varios años pidió que se suprimiera el Nobel de Literatura.

ESTOS ASTROS SÍ BRILLAN

Houston avanzó a la Serie de Campeonato de la Liga Americana al vencer a Tampa Bay. A partir de mañana se medirán a los Yanquis.

ADRENALINA



GRANDES LIGAS
1 Tampa Bay (2-3)
6 Houston (3-2)

OLGA TOKARCZUK • Varias de sus obras fueron adaptadas al teatro o al cine y traducidas a más de 25 idiomas.

- Tiene diploma de psicología de la Universidad de Varsovia.
- Ha escrito más de una docena de libros.
- Radical ecologista y activista política.

Foto: AFP

Foto: AFP

Foto: AP

Congelan a magistrado; investigan corrupción

“NO LE CUADRAN LOS NÚMEROS”, DICE ARTURO ZALDÍVAR

Jorge Arturo Camero Ocampo, quien labora en el Primer Circuito, fue separado de su cargo, luego de que la Judicatura detectó inconsistencias graves en su situación financiera

POR JUAN PABLO REYES

El Poder Judicial de la Federación puso en la mira a un magistrado que presuntamente encabeza una importante red de corrupción y tiene graves inconsistencias en sus ingresos.

Arturo Zaldívar, presidente de la Suprema Corte de Justicia de la Nación (SCJN), anunció la suspensión de un integrante del Primer Circuito. Aunque no reveló nombres, el investigado es Jorge Arturo Camero

Ocampo, quien ha otorgado recursos legales contra las obras en Santa Lucía.

“(Si las investigaciones) llegan a buen puerto, ustedes se darán cuenta que ahí se rompió una red de corrupción muy importante”, sostuvo en conferencia.

En 2018 se reveló que Camero Ocampo es dueño de una casa de 17.8 millones de pesos en la CDMX que puso a nombre de sus hijos. La habría pagado de contado, pese a tener ingresos anuales por 2.5 millones de pesos.

Zaldívar dijo que en el Poder Judicial no habrá intocables y, sin hacer una cacería de brujas, su administración buscará erradicar actos de corrupción y el nepotismo entre jueces y magistrados.

“Es la primera vez que tomamos medidas y las seguiremos tomando. En esta administración no ha habido, no hay y no habrá intocables. No se permitirá la corrupción y no se permitirá práctica indebida e indigna para el pueblo de México”, puntualizó.

PRIMERA | PÁGINA 10



Foto: Eduardo Jiménez

Si les digo la materia van a saber quién es (el magistrado investigado). Mejor lo dejamos así. Digamos que no le cuadran los números.”

ARTURO ZALDÍVAR
PRESIDENTE DE LA CORTE



Foto: Sunny Quintero

“RÍNDANSE, LOS TENEMOS RODEADOS”

López Obrador afirmó que su gobierno ya no permite el influyentismo.

PRIMERA | PÁGINA 4

EXIGEN QUE BARBOSA SE DISCULPE

Legisladores reprobaron que atribuyera tragedia a un “castigo de Dios”.

PRIMERA | PÁGINA 8

CONFIESA: IBA A ASESINAR MEXICANOS

El atacante de El Paso se declaró no culpable en su primera audiencia.

PRIMERA | PÁGINA 34

EL SISMO DEL 85 FRENÓ FINAL DE LUZ Y FUERZA

Javier Lozano, quien era secretario del Trabajo hace diez años, cuando se decretó la extinción de la paraestatal, reveló que Miguel de la Madrid iba a desaparecerla, pero la emergencia del terremoto lo impidió.

PRIMERA | PÁGINAS 12-14

TAMAULIPAS TOMAN PASO A EU Y LO LIBERAN TRAS 16 HORAS

Desesperados por no tener respuesta a su solicitud de asilo, cientos de migrantes se plantaron en un puente internacional que comunica Matamoros y Brownsville, Texas. Aceptaron retirarse tras una negociación con autoridades locales.

PRIMERA | PÁGINA 26



Foto: Reuters

EVITARÁN ABUSOS CONTRA EMPRESAS LÍCITAS

Hacienda e IP pactan corregir iniciativa contra facturas falsas

POR FELIPE GAZCÓN

Autoridades y empresarios dieron un paso para evitar que el combate a la evasión fiscal derive en abusos contra la iniciativa privada e inhiba la inversión.

La Secretaría de Hacienda y el Consejo Coordinador Empresarial (CCE) acordaron ayer corregir la iniciativa de ley contra las facturadoras para dejar claro que no será considerada delincuencia organizada cuando una empresa con actividades lícitas reciba,

LA CONAGO PIDE BORRÓN Y CUENTA NUEVA

Gobernadores solicitaron al gobierno federal que les perdone una deuda de 88 mil mdp por obligaciones con el SAT, IMSS o la CFE.

DINERO

ya sea por error o dolo, una factura falsa

El secretario de Hacienda, Arturo Herrera, afirmó que la ley va dirigida a las empresas

que formalmente existen aunque no tienen ninguna actividad económica real, pues sólo facturan con el objetivo de defraudar al fisco.

En este tipo de operaciones han detectado lavado de dinero, destacó.

“Tiene un límite muy específico ya que el monto mínimo de defraudaciones para caer en esto es de 10 millones de pesos, una cifra muy grande”, explicó en conferencia junto a Carlos Salazar, presidente del CCE.

DINERO

PIDE RESCATAR LA FIGURA DEL CRONISTA

Beatriz Gutiérrez Müller llamó a preservar la tradición oral de los pueblos indígenas. Junto a la gobernadora Claudia Pavlovich, la escritora inauguró ayer un foro sobre archivos históricos de Sonora.

PRIMERA | PÁGINA 16



Foto: Especial



SU INSTAGRAM
BELLEZA
Y TALENTO

Foto: Karina Tejada

BÁRBARA MORI CON TODAS LAS DE LA LEY

Luego de concluir las grabaciones de *La negociadora*, serie a estrenar en 2020 y en la que interpreta a una ruda policía, la actriz alista un guion y una película.

FUNCIÓN | PÁGINA 6

R.S.V.P. SÓLO PARA SUSCRIPTORES

VIAJAN A PUEBLA PARA APOYAR PROTESTA Normalistas secuestran autobuses... otra vez

POR FERNANDO PÉREZ CORONA
Corresponsal

PUEBLA, Pue.— Alumnos de las normales de Ayotzintzapa y Tenerife secuestraron cuatro camiones para viajar al municipio de Tetziles de Ávila Castillo y apoyar una protesta estudiantil.

En esa zona de la Sierra Norte poblana está la Normal Rural Carmen Serdán, cuyas alumnas recibieron el apoyo de sus compañeros de Guerrero y el Edomex en su exigencia de remover a las autoridades del plantel.

Las inconformes, que tras marchar en esta ciudad lograron una mesa de

20

MILLONES

de pesos es la cotización preliminar de los daños a los camiones secuestrados por normalistas de Tenerife.

PRIMERA | PÁGINA 20

diálogo con la Secretaría de Educación estatal, acusan malos manejos administrativos en la normal.

Esta semana los normalistas de Tenerife liberaron a 92 choferes que tenían secuestrados luego de que la Segob aceptó darles plazas.

PRIMERA | PÁGINA 20

LA ANUIES SE DESLINDA DE PARO NACIONAL

En una circular que mandó a los 195 titulares de sus instituciones afiliadas, la asociación afirmó que no recurre a actos de presión o chantaje para impulsar demandas laborales.

PRIMERA | PÁGINA 14



La ANUIES dijo que la SEP ya le autorizó mil 300 mdp.



Estos recursos serán para cubrir la política salarial de 2019.



Gestiona recursos que garanticen la gratuidad educativa.

EXCELSIOR

Pascal Beltrán del Río
Francisco Garfias
Yuriria Sierra

2
4
20



7 503009 929028